

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 14 Febrero 2024 00:03

Escrito por Gobierno Minas de Matahambre

Visto: 421



Los estudiantes del preuniversitario Nguyen van Toi de Minas de Matahambre, fortalecen la preparación para los exámenes de ingreso a la educación superior.

Este evento tensa nervios tanto en educandos como profesores del grado, así lo dio a conocer Yadriel Moreno Cruz coordinador de departamento en el referido centro educativo.

Para lograr el éxito realizan un grupo de acciones entre las que sobresale el análisis cada 15 días en los claustrillos del rendimiento de los estudiantes y los exámenes de ensayos que se le aplican en cada asignatura.

Otras tareas proyectadas incluyen la realización de hojas de trabajos, la atención diferenciada a los alumnos con más dificultades, y el incremento del horario de estudio individual que recomiendan siempre con el respaldo y acompañamiento de la familia.

Además profesores de las diferentes materias a examinar fundamentan en los contenidos principales en aras de lograr mejores resultados que en la etapa anterior. En la asignatura de Historia de Cuba, por ejemplo, se enfatizan cuestiones medulares, entre estas, caracterizar hechos, documentos, personalidades históricas y otras que han sido identificadas como vulnerabilidades en su preparación.